

Cuba: Jornada económica y productiva aborda los estudios de mercado como tema de primera línea



Así lo informó la Cámara de Comercio de Cuba

La Habana, 14 oct (RHC) La Cámara de Comercio cubana informó que como parte del programa para la Jornada Económico- Productiva, Cuba 2021, se abordarán temas como los estudios de mercados.

En un mensaje compartido en su cuenta de la red social *Twitter*, la Cámara destacó el desarrollo del encuentro entre consultoras, universidades y centros de investigación para analizar además los estudios de factibilidad para las empresas cubanas.

Con la premisa de “Integrar y Transformar para crecer”, la Jornada Económico-Productiva, Cuba 2021, se inauguró el pasado 7 de octubre y se extenderá hasta el próximo 28 del presente mes.

Esta Jornada tiene el propósito de contribuir al impulso y dinamización de la economía cubana frente al actual contexto de la pandemia de la COVID-19 y el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

El evento se desarrolla de forma virtual, y busca incentivar un pensamiento y actuación distintos en los actores económicos que participan.

La Jornada pretende activar y desarrollar la creatividad, así como contribuir a generar respuestas eficientes en función de lograr altos niveles de producción y, por consiguiente, una mayor satisfacción de las demandas.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/273721-cuba-jornada-economica-y-productiva-aborda-los-estudios-de-mercado-como-tema-de-primera-linea>



Radio Habana Cuba